

北陽小学校 4年生 学年便り

# クローバー



2021. 11. 12 NO.29

## 服装と持ち物について

図工で木版画を製作しています。はじめて彫刻刀を使うこともあり、慎重に彫り進めてきました。いよいよ来週に刷り作業を行います。刷る作業では黒いインクを使用するため、衣服にインクが付く可能性があります。来週16日(火)は、黒い服や汚れてもよい服装で登校するようお願いいたします。

また、22日(月)からの週の図工に向けて、以下の物をご準備いただきますようお願いいたします。

<準備物>①牛乳パックの空き箱(1L) ②お菓子の空き箱(チョコパイ6個入り程度のもの)  
※①+②で2個ご用意ください。①+①や②+②で2個でも構いません。  
木工ボンド、折り紙、モール(使いたい人のみ)

## アイマスク体験

総合学習でアイマスク体験を行いました。2人1組となり、アイマスクを着ける人と介助する人に分かれて校内を歩きました。視覚をさえぎると普段、何気なく歩いているところでも、難しく感じたようです。このような体験を元に、どのようにすれば誰にでもやさしい街となるのかを考えていきます。



## 手話体験、点字体験、認知症サポーター養成講座



アイマスク体験と高齢者疑似体験に続き、手話体験・点字体験・認知症サポーター養成講座の3つのコースに分かれて体験学習を行います。いずれのコースも外部講師の方に来ていただき、実際に手話をしたり、点字を読んだり打ったりします。認知症サポーター養成講座では、サポーターに認定された証としてオレンジのリングをいただく予定です。

これまでの学習では、それぞれのコースでどのような体験学習をするのかおおよその内容を説明しました。当日は、3つのグループに分かれて学習をします。

普段の生活では、なかなか体験できない内容です。子どもたちが想像力をはたらかせて、社会の弱い立場の人たちのことを考え、将来、温かい社会を創ることにつながる貴重な機会です。子どもたちが興味をもって学べるよう取り組みたいと思います。